

Schleswig-Holsteinischer Landtag  
Umdruck 18/1438

Anti-Korruptionsbeauftragter  
des Landes Schleswig-Holstein

An den Wirtschaftsausschuss

per E-Mail

6. Juli 2013

Betreff: Stellungnahme GRfW

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Einrichtung eines Registers zum Schutz fairen Wettbewerbs wird von mir begrüßt. Zu dem mir mit Schreiben vom 20.06.13 übermittelten Gesetzentwurf zu Einrichtung eines Registers zum Schutz fairen Wettbewerbs (GRfW) habe ich keine weitergehenden Anmerkungen.

Mit freundlichem Gruß

gez.

Wolfgang Pistol

Anti-Korruptionsbeauftragter  
des Landes Schleswig-Holstein